



# Addendum/Addenda

No./N°
2

Project Description / Description de projet U70 Boiler Replacement U70 Remplacement des Chaudières de Chauffage		
Solicitation No./ N° de sollicitation 20-58016	Project No./N° de projet 5751	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / Représentant Ministériel Maurice Richard	Date June 17,2020	
<b>Notice:</b> This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.	<b>Nota:</b> Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.	

1. Due to the Government of Canada's commitment to reducing GHG's NRC has cancelled the tender. NRC will reissue the tender in the winter for a boiler replacement which will include the installation of an electric boiler to be complete in the summer of 2021. Due to the requirement of redesign NRC will not be able tender and complete the project with the new design before the heating season.

Le Gouvernement du Canada s'est donné comme mandat de réduire les gaz à effet de serre, Le CNRC doit annuler cet appel d'offre, Le CNRC va réémettre cet appel d'offre cet hiver pour le remplacement des chaudières en incluant une chaudière fonctionnant à l'électricité pour une installation à l'été 2021, due au déphasage pour redessiné les plans et devis, nous ne pourrons pas compléter ces travaux avant la saison de chauffage.

END